

Kreismitgliederversammlung mit Luise Amtsberg am 16. September 2024 in Mönkeberg

Am 16. September 2024 hatten wir das große Vergnügen, Luise Amtsberg, Bundestagsabgeordnete und Beauftragte der Bundesregierung für Menschenrechtspolitik und humanitäre Hilfe, bei unserer Kreismitgliederversammlung in Mönkeberg zu treffen. In einer eindrucksvollen Rede berichtete Luise über ihre Arbeit in Krisengebieten weltweit und brachte uns die Herausforderungen der humanitären Hilfe näher.

Besonders bewegend waren ihre Berichte zur Lage in der Ukraine sowie zu den dringenden Bedürfnissen der Menschen im Gazastreifen. Luise unterstrich, wie essenziell es ist, trotz aller Schwierigkeiten, den Blick auch auf die vergessenen Konflikte zu richten – etwa im Sudan oder im Kongo, die in den Medien kaum noch Beachtung finden.

Mit viel Empathie und Fachwissen erklärte Luise die Bedeutung, humanitäre Projekte genau zu verstehen, bevor man vorschnelle Urteile fällt. Ein Beispiel hierfür war eine kleine Brücke in Costa Rica, deren Bau es 90 Kindern einer indigenen Gemeinschaft ermöglicht, endlich eine Schule zu besuchen.

Neben der humanitären Dimension betonte Luise, wie wichtig es in Zeiten von Abschiebungen, verschärften Grenzkontrollen und wachsender Radikalisierung sei, die richtigen Debatten zu führen. Insbesondere sprach sie über die dringende Notwendigkeit einer ernsthaften Diskussion zur Cybersicherheit, um demokratische Prozesse vor äußeren Angriffen zu schützen. Die Bedrohung, die von russischen Cyberangriffen ausgeht, sei real und müsse ernst genommen werden, gerade mit Blick auf Wahlen und die Sicherheit unserer Demokratie.

Vielen Dank, Luise, für den spannenden Abend und die wertvollen Einsichten!